

Estimados Colegiados:

Os damos traslado de información sobre nuevo curso del Centro de Estudios del CGPE

Un cordial saludo,
Servicios de Secretaría

*** **

De: Gabinete Presidencia - Consejo General Procuradores de España

Asunto: Formación –

**[ERRORES DE LOS PROCURADORES EN SUS ACTUACIONES ANTE LOS
ÓRGANOS JUDICIALES](#)**



Fechas: 18 y 26 de junio de 2024.

Horario por sesión: 16:30 a 18:00 (hora peninsular)

PLAZAS LIMITADAS

- Las clases son grabadas para su posterior visualización -

La actuación de los procuradores ante los órganos judiciales es fundamental para el éxito de los procedimientos legales. Sin embargo, los errores y omisiones pueden costar tiempo y recursos valiosos. Este curso está diseñado específicamente para profesionales de la procura que desean perfeccionar sus habilidades y evitar errores comunes en su práctica diaria.

Impartido por Dña. M^a José Achón Bruñén.

PROGRAMA:

I.- Errores u omisiones cometidos en la presentación de escritos

II.- Omisión del traslado de copias: casos en que cabe subsanación

III. Errores en el cómputo de plazos

IV.- Consecuencias de no comparecer el Procurador a una audiencia, juicio o vista

V.- Retraso en juicios o vistas ¿debe esperar el tribunal al profesional?

VI.- Errores cometidos en la presentación de recursos

VII.- Errores en el proceso de ejecución

Impartido por:

DÑA. M.^a JOSÉ ACHÓN BRUÑÉN

Doctora en Derecho Procesal por la Universidad Carlos III de Madrid.

Autora de dieciocho libros jurídicos sobre ejecución dineraria, no dineraria, subastas, tercerías de dominio y de mejor derecho, procedimiento hipotecario, etc.

Codirectora y coautora de otras dos obras sobre jurisdicción voluntaria y protección de la infancia.

Coautora de un Memento de Derecho Hipotecario para la editorial Francis Lefebvre.

Ha recibido ocho Premios jurídicos.

Compagina su trabajo de Gestora procesal titular en la Administración de Justicia (Tribunal Superior de Justicia de Madrid) con el de Profesora de Derecho Procesal en un centro privado de enseñanza. Es miembro del Consejo de Redacción de la Revista Sepín Proceso Civil y de la Revista de probática de Wolters Kluwer.



Se imparte en modalidad online. La inscripción tiene un coste de **29 € (IVA Incluido)** y podrá realizarse a través del siguiente enlace:

<https://centrodeestudios.cgpe.es/curso/errores-de-los-procuradores-en-sus-actuaciones-ante-los-organos-judiciales/>

Estos cursos son de interés para cualquier Procurador o empleado de despacho que ejerza su actuación en Tribunales de Justicia, tenga o no otros profesionales a su cargo o en el mismo despacho.

Las clases serán grabadas para su posterior visualizado o en el caso de no poder asistir en directo.

Los alumnos se inscribirán a través de la Plataforma del Centro de Estudios de este Consejo General, desde los enlaces anteriores o desde el siguiente:

<https://centrodeestudios.cgpe.es/categoria/webinar/?orderby=date>

El usuario podrá consultar la información de este curso, así como el de las próximas convocatorias.

